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Ihre Fragen beantworte ich wie folgt: 

 

1.  Gibt es inzwischen neue Erkenntnisse über die Entwicklung des TA-

Hochhauses?  

 

Derzeit gibt es das Interesse eines Vorhabenträgers zur Beseitigung des städ-

tebaulichen Missstandes, der Sanierung der Immobilie und Entwicklung des 

Standortes. 

 

2.  Welche Initiativen ergreift die Stadtverwaltung, um den Eigentümer 

zu Veränderungen im Sinne der Beseitigung eines städtebaulichen 

Missstandes zu bewegen? 

 

Die Stadtverwaltung hat mit dem Investor mehrere Gespräche geführt und die 

verschiedenen Optionen der Entwicklung des Standortes aufgezeigt. Des Wei-

teren wurde das Vorhaben im Gestaltungsbeirat vorgestellt und beraten. Im 

Ergebnis wurden die Anregungen dem Investor übermittelt. 

 

3. Wann und in welcher Form werden der Stadtrat bzw. die zuständigen 

Ausschüsse über die weitere Entwicklung informiert? 

 

Über die Stellungnahme des Gestaltungsbeirates zum Vorhaben werden die 

Ausschüsse für Bau und Verkehr sowie Stadtentwicklung und Umwelt infor-

miert. Da die Einleitung eines Planverfahrens vom Vorhabenträger nicht be-

absichtigt ist, obliegt die Befassung mit dem zukünftig einzureichenden Bau-

antrag dem Geschäft der laufenden Verwaltung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

CDU Fraktion im Erfurter Stadtrat 

Herrn Kordon 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt  
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Sehr geehrter Herr Kordon, Erfurt,  
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